



BOLETÍN Informativo Rhf

649-16122022 | DIC 16



ES MECANICOS Y REFACCIONARIAS VIALLERES MECANICOS Y REFACCIONARIA

CAMIONES PESADOS: UNA INDUSTRIA EN RECUPERACIÓN

•De enero a noviembre de este año se logró un aumento importante en la producción ventas y exportación de unidades.

TALLERES MECANICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECANICOS Y REFACCIONAI

CITROËN CON ASTERIX: CITROËN CREA UN CARRO CONCEPTUAL 2CV PARA LA NUEVA

PELÍCULA ASTERIX & OBELIX

•Citroën ha creado un concepto de carro para la

próxima película, Asterix & Obelix: The Middle

Kingdom.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

KIA REVELA LA EDICIÓN ESPECIAL STONIC 'QUANTUM'

 Kia UK revela la edición especial Stonic 'Quantum', con una pintura exterior única de dos tonos y un interior con reflejos amarillos.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

CAMIONES PESADOS: UNA INDUSTRIA EN RECUPERACIÓN

La reactivación económica sigue beneficiando a la industria de camiones pesados y de pasajeros, pues en el acumulado de enero a noviembre de este año se logró un aumento importante en la producción ventas y exportación de unidades, quedando apenas por debajo de las cifras que se tenían antes de la pandemia. Miguel Elizalde, presidente de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT) aseguró que la recuperación de sector ha sido constante. Sin embargo, para poder alcanzar mayores números es indispensable que el gobierno federal otorque certeza jurídica necesaria sobre las operaciones de comercio exterior establecidas en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). De acuerdo con los datos mensuales del Registro Administrativo de la Industria Automotriz de Vehículos Pesados (RAIAVP), hasta noviembre de 2022 se produjeron 181 mil 525 unidades pesadas, la que representa un alza de 24.1% o 35 mil 272 camiones más en comparación al mismo periodo de 2021. Pese a esto, el resultado sigue siendo 5.5% por debajo de lo que se alcanzó en 2019. "Hemos mantenido un muy buen nivel de producción, tal vez nos quedemos cortos de romper nuestro récord histórico de 2019, aunque aún podemos tener una sorpresa para el mes de diciembre", dijo Elizalde.



CITROËN CON ASTERIX: CITROËN CREA UN CARRO CONCEPTUAL 2CV PARA LA NUEVA PELÍCULA ASTERIX & OBELIX



Citroën ha reinterpretado su icónico 2CV como un carro que aparece en la nueva película Asterix & Obelix: The Middle Kingdom, como parte de una asociación entre el fabricante de automóviles francés y Pathé, Trésor Films y Albert René Editors, creadores de la nueva película. Asterix & Obelix: The Middle Kingdom se transmitirá exclusivamente en Netflix en el Reino Unido en la primavera de 2023. El carro 2CV se puede ver en varios puntos de la película y marca una novedad para Citroën. Su equipo de diseño esbozó y construyó el modelo en menos de tres meses, en comparación con los 12 meses habituales que se tarda en crear un prototipo de vehículo.



CRECIMIENTO DE VOLUMENDE CLIENTES

Se refiere a la gran medida de la tasa de una empresa o negocio que tiene nuevos clientes. El incremento de este volumen puede medirse, ya sea por el número de clientes, o por las ventas totales. Este incremento puede controlarse a través de sus productos, línea de productos, servicios, región de ventas, etc. Es un indicador esencial de rentabilidad y crecimiento del negocio que permite seguir mejorando el rendimiento y evaluar los esfuerzos de la empresa o negocio.

KIA REVELA LA EDICIÓN ESPECIAL STONIC 'QUANTUM'

El Stonic 'Quantum' está propulsado por el popular motor T-GDi (inyección directa de gasolina turboalimentada) de 1.0 litros de Kia, que produce 99 CV y acciona las ruedas delanteras a través de una transmisión manual de seis velocidades. Las características estándar del 'Quantum' también incluyen llantas de aleación de 17 pulgadas, aire acondicionado automático, cámara de marcha atrás, sistema de navegación con pantalla táctil de 8.0 pulgadas con Apple CarPlay™ y Android Auto™, cristales de privacidad, faros antiniebla delanteros y faros de proyección bi-función, y luces LED traseras combinadas.







INFORMACIÓN GENERAL



NFORMACIÓN GENERAL 🔸 INFORMACIÓN GENERAL 🔸 INFORMACIÓN GENERAI

EN CDMX HAY 300 CASOS DIARIOS DE COVID-19; SE DESCARTA USO DE CUBREBOCAS OBLIGATORIO: AUTORIDADES

•El director general de la ADIP destacó que la Ciudad de México "está muy lejos" de tener las altas cifras de contagios que hubo hace un año.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERA

LAS CALLES DE BEIJING ESTÁN DESOLADAS LUEGO DE UN AUMENTO DE CASOS DE COVID-19

•El gobierno de China sigue con medidas drásticas

INFORMACIÓN GENERAL 🔸 INFORMACIÓN GENERAL 🔸 INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERA

LA CASA BLANCA PUBLICA SU 'PLAN DE PREPARACIÓN' FRENTE AL COVID-19 EN INVIERNO

 La Casa Blanca se prepara para el aumento de casos de las enfermedades y las posibles hospitalizaciones que se esperan durante el invierno.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

EN CDMX HAY 300 CASOS DIARIOS DE COVID-19; SE DESCARTA USO DE CUBREBOCAS OBLIGATORIO: AUTORIDADES

Eduardo Clark García, director general de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) de la Ciudad de México, informó que desde hace cinco semanas han incrementado los contagios de covid-19 y actualmente hay cerca de 300 casos diarios en la capital del país. En entrevista con MILE-NIO Televisión, explicó que, a pesar del incremento, la Ciudad de México "está muy lejos" de tener las altas cifras de contagios que hubo hace un año, con la variante ómicron. "Llevamos un poco más de cinco semanas de ascenso en covid. Hoy estamos viendo cerca de 300 casos positivos al día en el programa de pruebas de la Ciudad, es decir, que ha subido bastante; aunque esta todavía muy lejos de los números que llegamos a tener de casi 10 mil positivos al día, en los momentos más fuertes de la pandemia, con omicron, hace un año", dijo.



LA CASA BLANCA PUBLICA SU 'PLAN DE PREPARACIÓN' FRENTE AL COVID-19 EN INVIERNO

La Casa Blanca publicó el jueves lo que llamó su 'plan de preparación' para el invierno COVID- 19, con el que contempla habilitar pruebas y vacunas caseras gratuitas, disponibles en todo el país. En un comunicado, la Casa Blanca informó que si bien el COVID-19 "no es la fuerza disruptiva que alguna vez fue, el virus continúa evolucionando". Los datos más recientes de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de EEUU muestran nuevos casos, mientras las hospitalizaciones y las muertes aumentaron en los últimos días. La Casa Blanca anunció que, además de los sitios de prueba gratuitos que ya existen, a partir del jueves, todos los hogares de EEUU pueden solicitar un total de cuatro pruebas de COVID-19, que se les llegarán directamente por correo, de forma gratuita.



LAS CALLES DE BEIJING ESTÁN DESOLADAS LUEGO DE UN AUMENTO DE CASOS DE COVID-19

Calles vacías, centros comerciales desiertos y residentes que se mantienen alejados unos de otros son la nueva normalidad en Beijing, pero no porque la ciudad, como muchas otras chinas antes que ella, esté bajo un bloqueo por las restricciones de la política de "cero covid". Esta vez se debe a que Beijing se ha visto afectada por un brote importante que se extiende, el primero que se produce en la capital china desde el comienzo de la pandemia, una semana después de que los dirigentes suavizaran la restrictiva política de "cero covid" del país. El impacto del brote en la ciudad fue visible este jueves en el lujoso distrito comercial de Sanlitun. Allí, las tiendas y restaurantes, habitualmente bulliciosos, se quedaron sin clientes y, en algunos casos, funcionaron con muy poco personal o solo ofrecían comida para llevar. Los principales hospitales de la ciudad registraron 19.000 pacientes con síntomas de gripe entre el 5 y el 11 de diciembre, más de seis veces más que la semana anterior, según informó el lunes un funcionario sanitario. El número de pacientes que visitaron las clínicas de fiebre fue 16 veces mayor el domingo que la semana anterior. En China, donde no existe un sistema de atención primaria sólido, es habitual acudir al hospital por enfermedades leves.



RECOMENDACION

Existen registros de 300 a 400 casos por día de COVID-19 en la CDMX y otros estados, es indispensable volver al uso de cubrebocas en espacios cerrados, concurridos o poco ventilados.







FUTBOL #ESTAMOS EN CANCHA





FÚTBOL • FÚTBOL

ARGENTINA VS FRANCIA: QUIÉN GANA LA FINAL DEL MUNDIAL SEGÚN LAS PREDICCIONES MATEMÁTICAS Y CÓMO ESTÁN LAS APUESTAS

•El domingo se jugará el partido decisivo de Qatar 2022 y las predicciones ya empiezan a circular entre los hinchas y los apostadores sobre quién es el favorito a levantar el máximo trofeo a nivel selecciones.

FÚTBOL • FÚTBOL





Este domingo Argentina y Francia definirán desde las 12 quién será el nuevo campeón del Mundo, y las apuestas ya tienen un favorito que se contradice con lo que esperan los principales modelos matemáticos. El Mundial Qatar 2022 no fue un buen evento para las predicciones ya que la mayoría erraron en los clasificados a los octavos de final y quiénes avanzaban en cada llave, pero igualmente hay preferidos tanto entre los apostadores como entre los matemáticos. El Instituto de Cálculo dependiente del Conicet y de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires simuló un millón de veces el partido y el resultado fue que, en la final, los conducidos por Lionel Scaloni tienen una probabilidad de 50,5 de ganar contra los 49,5 de Francia en un cierre muy parejo. La página FiveThirtyEight que depende de ABC News también se dedica a hacer predicciones con distintos modelos y tiene como ganador a la celeste y blanca por un margen superior pero igual estrecho: la Selección ganaría en el 53% de los casos mientras que Le Bleus conducidos por Kylian Mbappé lo harían en el 47%. Con estos pronósticos, se anticipa que, la moneda está en el aire.

S TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRAN SHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROS

¿QUÉ SE LE PUEDE DAÑAR AL ALTERNADOR DE TU COCHE?

Las causas más comunes que dañan el alternador son:

- •Sobrecarga por consumo excesivo, por uso de lámparas de alta potencia, equipos de sonido y accesorios.
- •Las baterías defectuosas no pueden suministrar energía, convirtiéndose en una "carga" para el alternador.



UCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO

FLUIDO ESPECIAI PARA BATERIA

Fluido libre de sales minerales y ácidos, que favorece el funcionamiento óptimo de las baterías automotrices contribuyendo a prolongar su vida útil de acuerdo con el mantenimiento preventivo realizado a las unidades

Beneficios:

•Conserva la eficiencia de la batería al mantener el nivel correcto de la solución, alarga la vida útil de la batería y disminuye la formación de incrustaciones.

Sugerencia de uso:

- •Se recomienda para el mantenimiento preventivo de las baterías automotrices ya que repone el nivel de agua rehabilitando las propiedades del electrolito; además de que sus propiedades prolongan la vida del acumulador.
- •Es recomendable rellenar las celdas del acumulador cuando el nivel del fluido está bajo.

